

【子どもたちの 優しい言葉 素敵な発見 豊かな発想】

「なんで秋休みはないの？」（夏休み、冬休み、春休みはあるのに・・・という気持ちのようです。）

（防犯ブザーのろくちゃんを持って）「黄色いのはポケモン」「ピカチュー？」（6年生との会話）  
（ろくちゃんは入学の時にもらった物。ずっとランドセルに付けて大切にしていることがすばらしい！）



上田自由大学100周年記念出前講座を9月14日(木)2時間目に、本校卒業生の小池貴博さんを講師に迎え、6年生が授業を受けました。内容は「宇宙はどんな形？」お話あり、実験ありの講座でした。その後にあった大人の講座（3時間目）での感想についてお伝えしたいと思います。6年生の学びの姿を褒めていただいたことがとても嬉しいです。

- ・6年生が興味関心を持って授業を受けていてすごいと思いました。
- ・実験が楽しそうで、どの子も自分から学んでいる姿がいいなと思いました。

- ・授業の最後の感想で、難しい内容なのにずっと感想が言える子が何人もいてすばらしいと思いました。
- ・宇宙を表す難しそうな数式が出てきたけど、鑑賞の気持ちで見るともよいと思いました。
- ・とても良いあいさつをたくさんしてくれて嬉しかったです。

挨拶については、たくさんの方から「いいですね」と声をかけていただきました。



3年生が総合的な学習の時間に素敵な活動をしていました。

左の写真は1組が今は使っていない鳥小屋を改造して射的を楽しんでいました。飾りつけも工夫して素敵な射的場でした。



右の写真は2組が築山のてっぺんに自分たちで作った椅子を設置しているところです。グラグラしないようにアイデアを出し合っていました。

